



Sehr geehrte Besucherinnen und Besucher,

aufgrund der Entwicklung des Infektionsgeschehens können die Besuchsregelungen der Universitätsmedizin Essen am Standort Universitätsklinikum Essen ab Mittwoch, den 26. Mai 2021, geändert werden. Besuche sind unter den folgenden Voraussetzungen möglich:

- **Patienten dürfen ab dem 6. Tag ihres Klinikaufenthaltes von maximal einer Kontaktperson pro Tag Besuch empfangen.**
- **Die Besuchszeit ist auf eine Stunde beschränkt und muss im Zeitraum zwischen 15:00 und 20:00 Uhr erfolgen.**
- **Für den Besuch wird ein Besucherausweis benötigt.**

Einen Besucherausweis erhalten Sie nach vorheriger Terminvereinbarung in unserem Test- und Besucherzentrum. Für den Besucherausweis benötigen Sie einen Nachweis über:

- **entweder einen tagesaktuellen negativen SARS-CoV-2 Antigentest**
- **oder einen vollständigen Impfschutz bzw. die Genesung von einer COVID-Infektion**

Alternativ können Besucher vor Ort auch einen Bürgertest erhalten, sofern freie Kapazitäten verfügbar sind.

Hier geht's zur Termin-Vereinbarung: <https://cocare-uke.ticketbird.de/>

Wir danken Ihnen sehr herzlich für Ihr Verständnis!